



Dans un article publié par Confidentiel Media, il est rapporté que Franck Emmanuel Biya, fils du président camerounais, a fait appel aux services de l'agence de lobbying ESCAL CONSULTING à Paris. Cette décision, destinée à renforcer sa position en tant que possible successeur de son père, a été financée par un homme d'affaires proche du cabinet civil de la Présidence du Cameroun.

ESCAL CONSULTING, une agence spécialisée en conseil en stratégie d'influence et communication, a mené une mission d'évaluation de la perception de Franck Emmanuel Biya auprès de ses compatriotes, ainsi que des chances de succès d'une éventuelle candidature présidentielle. Les recommandations de l'agence incluent des conseils tels que se montrer publiquement en compagnie de personnalités influentes, rester aux côtés de son père et sa belle-mère pour bénéficier de l'effet de leur popularité, et mettre en avant sa simplicité et sa proximité avec la population.

L'article évoque également les cibles identifiées par ESCAL CONSULTING, notamment le secrétaire général de la présidence de la République, Ngoh Ngoh Ferdinand, l'argentier national Louis Paul Motaze, ainsi que les ministres Joseph Beti Assomo et Malachi Manaouda. L'agence met également l'accent sur les clivages communautaires qui déstabilisent la scène politique camerounaise et mentionne des personnalités comme le journaliste Guibai Gatama, connu pour son discours communautariste enflammé.

Bien que la menace principale soit perçue par ESCAL CONSULTING dans le leader de l'opposition, Maurice Kamto, une attention particulière est portée au député Cabral Libi'i, considéré comme un concurrent sérieux sur le segment "jeune", suite aux problèmes de réputation de l'ancienne star du football, Samuel Eto'o.

Enfin, l'agence d'analyse n'oublie pas de prendre en compte l'armée camerounaise, une variable importante pour l'avenir politique du pays. Confidential Media précise que l'armée pourrait être tentée de suivre l'exemple de pays voisins comme le Gabon ou le Mali, où des renversements de régime ont eu lieu récemment.